

2023-01-17

Empezar de nuevo

Autor:

Género: Nota Informativa

<https://observatorio.tec.mx/editorial/empezar-de-nuevo/>

Escribo estas líneas el día conocido como Blue Monday o el "Día más triste del año", así que, antes que nada, aprovecho para preguntarte: ¿Cómo estás? ¿Cómo llegas a esta tercera semana de enero?

No todas las personas comenzamos el 2023 con optimismo y llenos de energía. En lo personal, este inicio de año ha sido más lento de lo que me hubiera gustado (tuve COVID hace un par de semanas), pero esa pausa obligada me permitió también darme el espacio para reflexionar y mirar atrás no solo con nostalgia sino también con mirada crítica.

Este año el Observatorio cumple nueve años, fue en octubre de 2014 que lanzamos nuestro sitio web y con él, los primeros artículos Edu bits y Edu News. Leyendo aquellas primeras publicaciones me he dado cuenta de lo mucho que hemos cambiado desde entonces y, todavía más importante, lo mucho que hemos aprendido en esta casi década de existencia.

Quiero compartirles algunas cifras que reflejan esta evolución y aprendizaje:

Observatorio IFE 2014 ? 2022*

7 millones de visitas a nuestro sitio web en español

3 millones de usuarios provenientes de países de habla hispana

4 millones de visitas a nuestro sitio web en inglés

5 millones de usuarios provenientes de países de habla inglesa

+217,550 personas suscritas a nuestro newsletter semanal

*Cifras de octubre de 2014 a diciembre de 2022

En nombre de mis colegas que forman (y formaron) parte del Observatorio, quiero agradecerles a ustedes, nuestras queridas y queridos lectores, por todo el apoyo que nos han brindado durante estos nueve años. Sin ustedes, el Observatorio no sería posible.

Y para abonar a este inicio de año reflexivo, esta semana estaremos en la novena edición del Congreso Internacional de Innovación Educativa del Tecnológico de Monterrey. Del 16 al 18 de enero el Tec de Monterrey, campus Monterrey, albergará a profesores, académicos y profesionales de la educación de más de 36 países. Tras tres años de restricciones por la pandemia, por fin podemos volver a reunirnos en este espacio que nos invita a repensar el futuro de la educación.

Esta mañana me he topado a muchas lectoras de nuestros Edu bits, seguidores de nuestro newsletter y reportes Edu Trends. No saben la ilusión que me hace conocerles en persona. También me he reencontrado con antiguos compañeros del Observatorio, colegas de otras universidades y viejas amistades. Me da gusto poder iniciar el año de esta forma y estoy segura de que de estos tres días me llevaré muchos aprendizajes que espero poder poner en práctica en los próximos meses.

Si tú también estás en el CIIE, no dudes en pasar a saludar al stand del Institute for the Future of Education y si no puedes asistir, recuerda que las conferencias magistrales se estarán transmitiendo en live.tec.mx

Hasta la próxima semana

Karina Fuerte

Editora en jefe, Observatorio del Instituto para el Futuro de la Educación

0